

# *Cancelan recital en Anfiteatro de Varadero tras accidente en Matanzas*

---



PL

La Habana, 6 ago (Prensa Latina) El Instituto Cubano de la Música suspendió el concierto previsto para hoy en el Anfiteatro de Varadero ante el lamentable accidente ocurrido la víspera en la base de supertanqueros de Matanzas que dejó más de 60 lesionados.

Los artistas convocados para el recital y las empresas Palmares y Artex, organizadoras del evento, manifestaron su solidaridad con el pueblo y las autoridades del territorio y expresaron su disposición de retomar la actividad cuando las condiciones lo permitan.

Cada viernes y sábados del verano desde el pasado 1 de julio, el centro cultural puso su escenario a disposición de reconocidos artistas y orquestas de la isla con el objetivo de reforzar el quehacer cultural en estos polos turísticos.

Al decir de la presidente del Instituto Cubano de la Música, Indira Fajardo, el propósito es resignificar el Anfiteatro de Varadero como un espacio donde la música sea protagonista y muestre a los visitantes foráneos las dinámicas de la vida cultural de la nación caribeña.

La intención a largo plazo es mantener el centro abierto a actividades bailables y artísticas de primer nivel para que el destino Varadero conjugue las propuestas de sol y playa, con la cultura y el patrimonio de «Nuestra Cuba Única».

La festividad pone pausa ahora tras las explosiones a causa del incendio que comenzó alrededor de las 19:00, hora local de este viernes, cuando una descarga eléctrica durante una tormenta impactó un tanque de almacenamiento de crudo en la instalación de la zona industrial matancera.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/295739-cancelan-recital-en-anfiteatro-de-varadero-tras-accidente-en-matanzas>



**Radio Habana Cuba**